

La société [ETABLISSEMENTS LUCIEN NOYON ET COMPAGNIE](#) / T : 03.21.46.79.00 (siège à Calais), spécialisée dans la fabrication de dentelle, est en redressement judiciaire depuis janvier. L'entreprise était devant le tribunal de commerce de Boulogne-sur-Mer en fin de semaine, qui a accordé le renouvellement de la période d'observation pour 6 mois supplémentaires, mais elle est toujours à la recherche d'un repreneur. Une solution pourrait venir de la création d'un pôle dédié à la dentelle rassemblant plusieurs entreprises de Calais.